

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA Los vecinos de Vega de Salamanca se manifestarán para exigir mejoras en limpieza y transporte

La concentración será el domingo a las 12:00 ■ Denuncian “dejadez y abandono” en una zona en la que viven un millar de personas

ENE | VILLAMAYOR

Los vecinos de la urbanización Vega de Salamanca y zonas residenciales del sector 14 de Villamayor denuncian la dejadez y el abandono al que les tiene sometido el Ayuntamiento de la localidad, ante la falta de atención, limpieza y mantenimiento de viales, zonas verdes y parques públicos con el consiguiente perjuicio que supone para las más de mil personas que residen en esta zona.

Una situación que ha llevado a la asociación de vecinos de esta zona a convocar una manifestación a la entrada de la urbanización el próximo domingo a las 12 horas, para la que ya cuentan con la autorización de la Subdelegación del Gobierno, y saldrán a la calle, a denunciar y reclamar las condiciones en las que se encuentra esta zona. Servicios que debe asumir el Consistorio, ya que la urbanización quedó recepcionada en 2011, y es el encargado del mantenimiento de los parques y jardines y del abastecimiento de agua de regadío con otra captación del río.

En este sentido, los representantes de la agrupación afirman: “Llevamos desde noviembre de 2014 solicitando constantemente al Ayuntamiento la mejora de los distintos servicios, como el transporte urbano, que es muy deficiente para la cantidad de gente que con buenas combinaciones podría utilizarlo más y a diario, también pedimos parques para nuestros niños, que cada día hay más y nos encontramos que no tienen una simple zona en condiciones en la que puedan jugar, ya que ni se cuidan, ni se limpian, ni tiene



Los vecinos denuncian el pésimo estado de la urbanización. | ENE

Los residentes en la urbanización también demandan más parques y el mantenimiento de los servicios públicos

unos juegos adaptados al siglo en el que vivimos”.

Asimismo, otra de las quejas vecinales se centran en la limpieza de las calles, “que están llenas de malas hierbas y papeles que todos los vecinos van recogiendo cuando están a las puertas de su casa, solares que no se desbrozan desde hace dos años con cantidad de porquería acumulada y carreras de coches peligrosas”.

■ VILLARES DE LA REINA

Las actividades deportivas inician las fiestas del Corpus en la pedanía de Aldeaseca

ENE | ALDEASECA DE ARMUÑA

La localidad pedánea de Villares de la Reina, Aldeaseca de Armuña, iniciará la celebración de sus fiestas patronales del Corpus el próximo fin de semana con la celebración de las competiciones deportivas.

La intensidad festiva llegará a partir del viernes, con la tradicional entrega de las camisetas a las peñas y grupos festivos. Una jornada en la que los niños serán los protagonistas con una fiesta con juegos y música y cam-

peonatos infantiles.

Además, la programación festiva incluye la celebración de la paella popular para más del millar de vecinos el sábado, y dos verbenas nocturnas para poner la nota musical a estas jornadas de convivencia y diversión ciudadanas, que concluirán el domingo 29 con el desayuno para todos con chocolate con churros, la misa de Corpus y el encierro infantil con charanga y cabezudos y la fiesta de la es-puma.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Charla para enseñar a utilizar los datos y redes sociales en el móvil y el ordenador

La Concejalía de Nuevas Tecnologías de Carbajosa continúa con la celebración de las actividades de la Semana de las TIC (Tecnologías de la Información y Comunicación) dirigidas a todos los vecinos, con una charla sobre ‘Cómo manejar datos entre el móvil y el ordenador’, que se celebrará esta mañana, a las 11 horas, en el Aula de Informática con el fin de fomentar el uso social de las redes. La programación concluirá mañana con juegos en la red para niños de 5 a 8 años y con una edición especial destinada a este tema del programa ‘Ocio Nocturno’ para los jóvenes. | ENE



El dibujo de Adrián Marcos, elegido cartel de fiestas. El Ayuntamiento de Carbajosa, a través del jurado formado por concejales y ‘Ciudad de los Niños’, seleccionó ayer el cartel anunciador de las ‘Fiestas del Señor’. Adrián Marcos Sánchez ha sido el ganador del Concurso Infantil de Dibujo. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



El Martín Gaité solidario con las Carmelitas San José
Las hermanas Carmelitas San José recibieron los 540 euros recaudados por el colegio Martín Gaité en el mercadillo solidario que celebra con objetos hechos por los alumnos. Un dinero que irá para actividades de ocio de los niños que acoge. | ENE



Jornadas para mejorar la atención al consumidor
La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta acogió ayer unas jornadas sobre consumo, dirigidas a profesionales del sector de la hostelería y comercio, con sesiones para mejorar la atención y las relaciones con los consumidores. | ENE